

## La chapelle Sixtine visible à Lille



À découvrir à Lille du 9 novembre à début 2024. Fever

À partir du 9 novembre jusqu'au printemps 2024, Euratechnologies accueille une exposition incroyable de reproductions grandeur nature d'œuvres de Michel Ange de la chapelle Sixtine en Italie. Un événement unique.

### EURATECHNOLOGIES

Quel est le rapport entre Euratechnologies, l'incubateur de start-ups, et le peintre Michel Ange ? C'est bientôt

là que vous pourrez admirer la chapelle Sixtine !

### Avec Fever

L'organisateur de cette exposition exceptionnelle, déjà passée dans les grandes villes du monde et de France, n'est autre qu'un des spécialistes d'expériences innovantes dans le divertissement : Fever. Les concerts à la bougie, c'est eux.

Cette fois, Fever s'est trouvé un partenaire de choix : SEE Global Entertainment,

à qui l'on doit les grandes expositions consacrées à Toutankhamon, Titanic ou encore Frida Kahlo.

### 34 tableaux grandeur nature

34 reproductions grandeur nature seront visibles pour plonger au cœur de la Renaissance italienne, et ceci dans le hall d'Euratechnologies.

L'expérience sera enrichie de nombreuses anecdotes historiques et contextuelles, à découvrir via des fiches



Découvrez 34 œuvres grandeur nature de la chapelle Sixtine dans l'atrium d'Euratechnologies. Fever

explicatives et un audioguide complet à télécharger directement sur son smartphone. Les visiteurs devront ainsi se munir de leurs écouteurs pour profiter de la visite de manière optimale.

Grâce à une technologie de pointe SEG (Silicone Edge Graphics), chaque coup de pinceau et chaque ton de couleur utilisé par l'artiste est reproduit à l'identique. Les peintures du plafond de la chapelle Sixtine sont mises en lumière avec une précision et un soin particulier à

l'aide de photographies haute définition et selon une technique d'impression qui reprend l'aspect et le relief des peintures originales.

L'exposition a lieu dans le bâtiment classé d'Euratechnologies, dans l'espace de l'Atrium, situé Place de Saintignon, 165 avenue de Bretagne.

Après Michel Ange, ce seront les œuvres de Van Gogh qu'on pourra découvrir à Lille. Le lieu et la date sont encore secrets.

• Anne-Sophie Hourdeaux

■ À partir du 9 novembre, à Euratechnologies, place de Saintignon, 165 Av. de Bretagne à Lille. La billetterie est déjà ouverte. Il est vivement conseillé de réserver à l'avance sur [sistinechapelexhibit.com/lille](https://sistinechapelexhibit.com/lille). Billets : à partir de 13,50€ par adulte, gratuit pour les moins de 6 ans. Durée : entre 1h15 et 1h45. Horaires à partir du 9 novembre : du lundi au vendredi de 10h30 à 20h (dernière entrée 18h) ; les samedis et dimanches de 9h30 à 20h (dernière entrée 18h).

## Zoom ton couple : un parcours, cinq soirées par visio

Le parcours Zoom-TonCouple est organisé par le mouvement chrétien Familles Nouvelles. Il commence dès le 31 octobre, pour 5 séances en visio jusqu'en mai 2023. Des couples nordistes témoignent du bienfait de cette méthode.

Prendre soin de son couple tout en restant chez soi, voilà la proposition originale de ZoomTonCouple, qui comme son nom l'indique, propose un parcours par zoom, c'est-à-dire par visio, à partir d'internet. Il s'agit d'une sorte de « formation » lancée en 2020, durant la crise sanitaire. Chaque groupe est constitué

de 4 à 5 couples de toute la France qui ne se connaissent pas.

Le mouvement Familles Nouvelles est une des composantes du mouvement des Focolari, dont la spiritualité est fondée sur l'appel de l'Évangile à l'unité, dont l'amour est le chemin.

Annick, de Saint-Martin-Boulogne, a vécu la première session en 2020 avec son mari, ils font partie des Focolari. « J'ai aimé être relié à d'autres couples de tous les âges, c'est un soutien ». Surtout à l'époque, quand les sorties étaient limitées liées au confinement ! Aussi, « voir que des personnes prennent le temps pour leur couple, quelle que soit leur



Prendre soin de sa vie de couple, c'est la proposition de Familles Nouvelles. Adobe Istock

situation, c'est beau ».

Annick a vécu ces rendez-vous « comme un bol d'oxygène ». Aussi, elle a trouvé que cela avait « réveillé » sa vie de couple : « Il faut toujours cultiver sa relation à l'autre. Reprendre conscience de l'importance du dialogue, même quand ça va mal, est important ». Depuis, elle trouve que « l'intimité à deux a grandi en vérité ».

Chaque soirée dure environ 2h. « Il y a un témoignage, on fait connaissance avec les autres couples, chacun

partage son point de vue sur le thème. Et surtout, un moment rien qu'à deux, hors zoom, est prévu ».

### Pour tous les couples

Le côté catho n'est pas très présent, ce qui permet une ouverture : « Ce n'est pas une catéchèse, c'est vraiment à destination de tous les couples ! » confie Annick.

Bérénice, d'Hellemmes, a vécu les sessions l'an dernier avec son époux, ils font aussi partie des Focolari. « Cette proposition permet de trouver du temps pour son couple, se poser, réfléchir au quotidien ». Pour elle, l'apport essentiel est « de donner de bonnes pratiques, sur la manière de prendre soin de l'autre, avec des petits gestes, de petites choses que l'on est tous capables de faire ».

Sur chaque thème, un power point récapitulatif est transmis après chaque visio.

• Anne-Sophie Hourdeaux

■ Prix : 25€ par couple pour les 5 dates. Infos : [zoomtoncouple.fr](https://zoomtoncouple.fr). Pour toute information : [contact@zoomtoncouple.fr](mailto:contact@zoomtoncouple.fr)

### En pratique

La soirée de lancement a lieu mardi 31 octobre 2023. Puis rendez-vous les 21 novembre 2023, 23 janvier, 19 mars et 21 mai 2024. Déroulement d'une soirée (de 20h45 à 22h30) : exposé d'environ 20 minutes sur le thème du jour, témoignages de couples, moment à deux (hors écran) avec des pistes de réflexion et un partage en groupe. Thème des 5 soirées : travail, famille, loisirs : le couple en équilibre ; cultiver nos différences ; communiquer pour mieux aimer ; nourrir la tendresse ; revisiter notre sexualité.

## KINÉPOLIS DE LOMME

### Film-débat sur les prêtres avec RCF Hauts-de-France



On suit le parcours de 5 prêtres dans le documentaire « Sacerdoce ». Saje Distribution

Cinq prêtres, 5 destins, 5 engagements : le film documentaire Sacerdoce sort au cinéma. Il sera projeté au Kinépolis de Lomme les 20, 21 et 22 octobre à 17h45. La projection du dimanche 22 octobre sera suivie d'une table ronde animée par Madeleine Vatel, journaliste de RCF avec 2 prêtres nordistes et une chrétienne engagée :

• Charles-Marie Rigail, responsable diocésain des vocations à Lille,

• Nicolas Tiberghien, doyen Haubourdin-Weppes,

• Bénédicte Breux, responsable des AFC Lille.

L'événement est organisé avec SAJE Distribution et l'association « Viens et Va ».

Alors que le scandale des abus a entaché l'Église ces dernières années, les prêtres demeurent un mystère. Plus

qu'un simple métier, leur fonction exige un style de vie si radical, celui du célibat, de l'abandon de la paternité et d'un style de vie sobre. Antoine, prêtre vagabond, ancien rider, sillonne l'Ariège avec sa caravane pour écouter les villageois. Gaspard, prêtre montagnard, pousse les jeunes à se dépasser, à contempler la Création, et à se débarrasser de leurs addictions. François, prêtre parisien expérimenté, apporte son regard empreint de sagesse sur la nature profonde du sacerdoce. Paul souhaite remporter le championnat de France du clergé à vélo. Le père Matthieu emmène Jésus en procession dans les quartiers chauds des Philippines.

À travers leurs vies s'esquissent les enjeux de la prêtrise au XXI<sup>e</sup> siècle.